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                  Estado de São Paulo 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 016 /2025 

 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse Executivo, 

as seguintes informações: 

 

✓ Qual a possibilidade de contratação de mais médicos e enfermeiros para o UPA? 

✓ Revisão e equiparação salarial desses profissionais, que trabalham na UPA 

✓ Qual colocarem uma porta na sala de emergência do UPA. 

✓ Por qual motivo o laboratório do UPA não está funcionando? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Hoje o UPA é o único local de pronto atendimento da população adulta da 

cidade, com o número de efetivos que temos hoje não está sendo suficiente para o bom e ágil 

atendimento, sobrecarregando assim os que estão trabalhando, gerando filas e grandes 

aglomerações em um local de grande vulnerabilidade. 

E da melhoria do salário que em vista do que sempre foi pago em 

Jaguariúna, este extremamente defasado. Jaguariúna é uma cidade aonde o custo de vida 

não é baixo e devido a isso o salário sempre foi compatível. Agora com essa nova gestão, 

eles reduziram pela metade. 

A sala de emergência não tem uma porta, com isso todos os pacientes, 

acompanhantes de pacientes, funcionários que passam na frente da sala vêem o que está 

acontecendo lá dentro. 

Dependendo da complexidade do paciente é necessária uma privacidade 

que hoje não ocorre devido à falta da porta na entrada da sala. 

Em 03/05/2024 foi divulgado na página da prefeitura que o UPA ganhava 

um laboratório interno para agilidade e qualidade nos atendimentos iniciando suas atividades 

em 05/05/2024. 

Hoje o mesmo se encontra fechado, um investimento necessário que não 

está sendo utilizado. 

Os exames e a agilidade que foi prometida não estão acontecendo, o 

resultado está sendo ao reverso, filas, demora no atendimento e tratamento do paciente, pois 

visto que com o laboratório o médico já tinha o resultado fazendo assim como o divulgado.  

“Agilidade e qualidade aos atendimentos” – Matéria divulgada no site da 

prefeitura. 
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 https://municipio.jaguariuna.sp.gov.br/noticias/saude/3096/upa-24h-

de-jaguariuna-ganha-laboratorio-interno-que-trara-mais-agilidade-e-qualidade-aos-

atendimentos.html?/3500574.html. 

Isto exposto espera que este requerimento seja bem acolhido pelo Poder 

Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível. 

Gabinete da Vereadora Ana Paula Espina, 03 de fevereiro de 2025. 

VEREADORA ANA PAULA ESPINA  

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 04 de fevereiro de 2025. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 05 de fevereiro de 2025. 

 
 
 

VEREADOR RODRIGO REIS DE SOUZA 
Presidente 
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